

Cegah Segala Bentuk Kejahatan Polsek Beber Lakukan Patroli Stationer.

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 13, 2024 - 14:05



Polresta Cirebon Beber (13/04/2024)Polsek Beber Polresta Cirebon malam tadi melaksanakan patroli stationer pada malam hari untuk mencegah tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian dengan kekerasan serta tindak kejahatan jalanan lainnya di wilayah mereka. Dalam patroli stationer yang dilakukan, anggota Polsek Beber berusaha memberikan rasa aman serta kenyamanan bagi masyarakat yang tinggal di sekitar wilayah mereka.

Kegiatan patroli yang dilakukan oleh anggota Polsek Beber ini dilakukan dengan maksud untuk meningkatkan keamanan wilayah dan meminimalisir terjadinya tindak kejahatan. Salah satu fokus dari kegiatan patroli ini adalah untuk mencegah tindak kejahatan pencurian motor alias curanmor, yang merupakan salah satu tindak kejahatan yang sering terjadi di wilayah Beber dan sekitarnya.tegas Kapal Beber AKP Eddie Mulyono SH

Dalam patroli stationer malam Polsek Beber, anggota kepolisian juga berusaha untuk memberikan edukasi kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan yang bisa terjadi kapan saja dan di tempat mana saja. Hal ini merupakan upaya untuk membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi terjadinya kejahatan.

Dari tempat terpisah melalui Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK,SH,MH menjelaskan melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH, kegiatan patroli stationer ini diharapkan para pelaku kejahatan dapat terhalang dan masyarakat merasa lebih aman dalam menjalankan aktivitasnya di malam hari. Polsek Beber Polresta Cirebon pun mengajak seluruh masyarakat untuk ikut serta dalam memelihara keamanan dan ketertiban lingkungan, sehingga wilayah Beber dan sekitarnya dapat menjadi kawasan yang aman dan nyaman. Semoga kegiatan patroli stationer ini mampu memberikan efek positif dalam meningkatkan kualitas keamanan wilayah dan terciptanya masyarakat yang lebih aman dan sejahtera.